

Ignacio de la Cueva Aleu es magistrado especialista de lo Contencioso-administrativo en la Audiencia Nacional. Ha sido Letrado del Tribunal Constitucional durante dieciséis años y Fiscal de la Audiencia Provincial de Alicante durante nueve. Ha compaginado su labor en las carreras judicial y fiscal con la docencia universitaria como profesor asociado de Derecho Civil en la Universidad de Alicante y de Derecho Administrativo en la Universidad de Sevilla; así como profesor de Derecho Administrativo en el LLM del Instituto Empresa y de Derecho Constitucional en el master de acceso a la Abogacía en el Instituto de Estudios Bursátiles y en la Universidad Villanueva. Ha participado también en numerosos cursos sobre materias relacionadas con el Derecho Administrativo y Constitucional. Entre sus publicaciones destaca su colaboración sobre la cuestión de inconstitucionalidad y los efectos de las sentencias constitucionales en los Comentarios a la Ley Orgánica del Tribunal Constitucional, coordinados por Juan González Rivas -Ed. La Ley- y su colaboración en la Revista Europea de Derechos Fundamentales.